

Manuel Cortés inaugura el Mercado de Saldos

Escrito por Prensa

Lunes, 23 de Noviembre de 2015 10:56 - Actualizado Lunes, 23 de Noviembre de 2015 14:35



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha inaugurado el 'Mercado de Saldos', una muestra del comercio abderitano en la que participan una quincena de establecimientos de la ciudad ofreciendo productos con importantes descuentos.

Manuel Cortés ha realizado un recorrido por los expositores instalados en el Centro Cultural, acompañado por la presidenta de la Asociación de Comerciantes y Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra, Gádor Martín, la concejal de Comercio, Elisa Fernández y otros miembros del equipo de Gobierno.

El alcalde ha expresado su "respaldo al tejido comercial del municipio" y ha señalado el "esfuerzo y buena labor" que desempeña la Asociación de Comerciantes "impulsando actividades que contribuyen a reforzar y potenciar la imagen del comercio de Adra". Asimismo, ha reiterado su "compromiso de apoyar las iniciativas que redunden en la mejora de este sector estratégico de la economía abderitana".